



LAS OBRAS VAN EN DIRECTO BENEFICIO A LA CONECTIVIDAD.

Iniciaron trabajos de conservación en Ruta 1 y Ruta 5 de Tarapacá

Con la presencia de la delegada presidencial de Tarapacá, Ivonne Donoso, la delegada presidencial del Tamarugal, Camila Castillo, y autoridades regionales, acompañaron al seremi de Obras Públicas, Juan Papic, y al director regional de Vialidad, Rodolfo Bustos, a la colocación de las primeras piedras como inicio de obras viales.

La primera actividad de inicio de conservación periódica se realizó en Ruta 1 sector caleta San Marcos, entre los kilómetros 290

al 335 con una inversión de \$ 4.637.148 pesos.

Seguidamente se procedió a la segunda obra de mantenimiento, formalizado con una ceremonia de primera piedra y corte de cinta que se concretó en la Ruta 5, en el sector oficinas salitreras Iris-Victoria de la Comuna de Pozo Almonte, donde se procedió a destapar la primera piedra de los trabajos de conservación diaria desde el kilómetro 1.700 al kilómetro 1.730 con un monto de inversión de \$ 7.008.069

pesos adjudicados a la constructora Asfalcura.

Seguidamente se procedió al corte de cinta por la entrega de estacionamientos en la Ruta 5 del sector de Salitrera Victoria y dar inicio a los trabajos de conservación que se realizarán desde el kilómetro 1.730 al kilómetro 1.752 de la ruta mencionada, obras que ya están bastante avanzado en su demarcación y asfalto. Estos trabajos ascienden a un monto de inversión de \$7.324.554 pesos. Para esto, las autoridades

22

kilómetros de la Ruta 5 serán conservados por la dirección de Vialidad del MOP.

recorrieron y conocieron en detalle cómo se están realizando estas labores viales, que traerán una mejora considerable en la calidad de vida de quienes que diariamente transitan por esa ruta.